



ABOUBAKAR VINCENT

Quelle leçon d'humilité !

PAR ARLETTE FRANÇOISE DOUMBE DING

On a mis Vincent Aboubacar au banc de touche. Il est resté tranquille.

On a enlevé son brassard, il est resté tranquille.

On a dit qu'il joue dans un petit championnat en Arabie Saoudite. Il est resté tranquille.

Lors du match contre la Serbie, le Cameroun était mené 1 but contre 3 et on l'a fait entrer. Non seulement il a marqué l'un des plus beaux buts de la coupe du monde, mais en plus il a aussi fait marquer son coéquipier en lui délivrant une passe décisive . Et sur cette image au lieu de se laisser porter , c'est plutôt lui qui s'empresse de porter son coéquipier sur son dos pour le mettre en valeur.

Je suis très émue devant ce niveau d'humilité. C'est cela la vraie grandeur. Celle-ci ne consiste pas à rabaisser ses semblables. Mais à les élever. Elle ne consiste pas à dire chaque jour qu'on

est grand. Mais à agir sur le terrain et à laisser les gens juger.

L'humilité n'est ni une faiblesse ni un signe de petitesse. La preuve, Vincent Aboubacar à été désigné l'homme du match Cameroun - Serbie. C'est à dire le meilleur joueur du match.

Bravo Vincent Aboubacar pour votre talent, votre éducation et pour toutes ses valeurs que vous portez avec tant de sagesse. J'espère que les "autres" en apprendront pour le plus grand bien du football Camerounais.

J'espère que la jeunesse de notre pays en apprendra également. Car comme on dit, l'humilité précède la gloire. L'humilité est aussi et surtout le meilleur champ d'élévation de l'esprit.
